

# Ulli Borscheid gibt zwölf Jahre lang „Gas“

## OGV Loffenau verabschiedet Vorsitzenden / Lehrgarten auf 28 Ar erweitert

**Loffenau** (wof) – Zwölf Jahre war Ulli Borscheid Vorsitzender des Obst- und Gartenbauvereins, insgesamt 15 Jahre im Vorstand der Loffenauer und hat in dieser langen Zeit den Verein nachhaltig geprägt. Die hohe Wertschätzung, die ihm für seine ehrenamtliche Tätigkeit und als Mensch entgegengebracht wird, zeigte sich bei seiner Verabschiedung in den ehrenden Worten von Bürgermeister Markus Burger und dem neuen Vereinsvorsitzenden Frank Dannenmaier.

Der OGV habe sich sehr positiv entwickelt, sagte Burger, die Zahl der Mitglieder sei gestiegen (auf 279 im Februar 2020) und der Altersdurchschnitt gesunken. Der Bürgermeister konstatierte für Loffenau eine spürbare und auch überregional Anerkennung findende „Attraktivitätssteigerung als Wohnort“ dank der vielen Aktivitäten des Vereins unter der Ägide von Borscheid.

„Entweder gibst du Gas oder musst es bleiben lassen“, meinte der Angesprochene. Dessen



**Nachfolger Frank Dannenmaier (von links) verabschiedet den bisherigen Vorsitzenden Ulli Borscheid zusammen mit Fred Merkel.**

Foto: Froese

starkes Engagement für die Sache des Obst- und Gartenbaus zeigte sich einmal mehr in seinem letzten Vorstandsbericht und im Ausblick auf das aktuelle Vereinsjahr: Borscheid fand sehr direkte und auch def-

tige Worte, als es um den Erhalt der Streuobstwiesen oder die Rückkehr des Wolfes ging.

Marksteine seiner Ära waren die Erweiterung des Lehrgartens von zehn auf 28 Ar (2008 bis 2010), die Eröffnungsveran-

staltung des landesweiten „Tags der offenen Gartentür“ 2016 und die Ausrichtung der Mitgliederversammlung des Landesverbands für Obstbau Garten- und Landschaft Baden-Württemberg 2017.